

Desafíos de Reagan a los demócratas comentan

Nueva York, abril 10 (AP). Con su rechazo de la jurisdicción de la Corte Mundial sobre el minado de puertos nicaragüenses y otras actitudes, el presidente Ronald Reagan está desafiando a los demócratas a decidir la elección presidencial en noviembre en torno a la política estadounidense en Centroamérica, afirma el "Wall Street Journal".

En un comentario editorial hoy, el diario financiero expresa su aprobación, declarando que "la política exterior norteamericana está actualmente polarizada de una manera muy saludable. Someter esta situación a un bipartidismo idealista equivaldría a una política exterior de parálisis aguda para el futuro indefinido, al tiempo que los rusos y sus amigos abren nuevos campos para jugar. La única forma en que se va a definir la política exterior es mediante su presentación al electorado".

"Los opositores internos de Reagan, arrinconados ya en cuestiones económicas, están reaccionando a este último desafío con gritos escalofriantes. Teddy Kennedy, herido por su derrota en el Senado sobre la ayuda para El Salvador, asegura que Reagan es "el presidente más peligroso de la era nuclear".

"Si los que critican al presidente quieren disputar la elección sobre esta base, la cuestión de fondo es muy sencilla: Estados Unidos debe quedar con los brazos cruzados al tiempo que Centroamérica es entregada a totalitarios comunistas? El Partido Demócrata presentará realmente la respuesta afirmativa ante los votantes en noviembre de 1984.

— Pasa a la página 44 —



MEJORES ARTISTAS. Hollywood, abril 10. La mejor actriz, Shirley Maclaine y el mejor actor, Robert Duvall, posan con sus respectivos "Oscar", durante la 56 entrega de premios de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas. Shirley Maclaine ganó el premio por su actuación en "La fuerza del cariño", film que ganó el premio a la mejor película.

SIP denuncia a Nicaragua

Miami, abril 10 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa denunció hoy que el gobierno sandinista impidió la entrada a Nicaragua de un periodista de la agencia noticiosa española EFE.

En un comunicado, la SIP señaló que la entidad "fue

oportunamente informada por el presidente de la agencia de noticias EFE desde Madrid, que el enviado especial de esa agencia en Managua, Jesús Montesinos, fue impedido de entrar al país en el aeropuerto internacional

— Pasa a la página 38 —

ARDE y no E.U. minan 3 puertos de Nicaragua

Roma, abril 10 (AP). El dirigente de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), Alfonso Robelo dijo que fue su grupo, y no Estados Unidos, el que minó un importante puerto nicaragüense.

"No fue una acción norteamericana. Nuestra organización minó el puerto de Corinto", dijo Alfonso Robelo en rueda de prensa, y señaló que su grupo había minado también el puerto de El Bluff.

Los informes de que los

— Pasa a la página 38 —

Tratan matar ministro de Defensa en Francia

Tolosa, Francia, abril 10 (UPI). El abatido hermano de un soldado francés muerto en Chad trató hoy de atrapar con su automóvil al ministro de Defensa de Francia, Charles Hernu, y a otros funcionarios durante

los funerales para el efec-

Los guardaespaldas del ministro abrieron fuego e hirieron a Lionel Rehal, hermano del cabo Laurent Real. Laurent fue uno de los

— Pasa a la página 38 —

E.U. informa del armamento ruso

Washington, abril 10 (UPI). El Pentágono planteó hoy un sombrío panorama de la expansión militar soviética, detallando los planes de Moscú, sobre nuevos misiles, naves espaciales y rayos laser que podrían destruir satélites en la próxima década.

Al divulgar informes de inteligencia estadounidense para documentar el crecimiento militar soviético, el Departamento de Defensa dijo que Moscú ha desplegado o está desarrollando dos nuevos submarinos de ataque.

Los planes fueron descritos en "poderío militar soviético en 1984", la tercera edición

del catálogo ilustrado del Pentágono sobre el poderío soviético.

Manifestó que los soviéticos ya cuentan con dos bases en tierra para probar rayos laser que se podrían convertir en armas antisatélites en la próxima década y también reveló los planes de Moscú para construir tres nuevas naves espaciales, incluida una similar al transbordador estadounidense.

Durante una conferencia de prensa ofrecida para presentar el informe, el secretario de Defensa, Caspar Weinberger, dijo que el objetivo detrás del rearme militar masivo

— Pasa a la página 43 —



UPI-Unifax II Radiotfoto para LA PRENSA GRAFICA

PUERTOS MINADOS. Washington, abril 10 (UPI). Los puertos de Nicaragua: Sandino, Corinto y El Bluff, que han sido minados por los rebeldes antisandinistas, aparecen marcados en este mapa. El régimen sandinista ha protestado por esta acción, de los rebeldes, quienes afirman que es para cortar el suministro de armas procedentes de Rusia y Cuba.

Retiro E.U. de la UNESCO afectaría a Venezuela

Maracaibo, Venezuela, abril 10 (UPI). El nuevo embajador de Venezuela en la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, Marcel Roche, sostuvo hoy que el posible retiro de Estados Unidos de ese organismo perjudicaría a los programas científicos de Venezuela.

"El retiro de Estados Unidos de este organismo afectará a los países que tradicionalmente obtienen recursos para la ejecución de sus programas de investigación de la UNESCO, como es el caso de Venezuela", dijo Roche a los periodistas.

"Si esto llegara a producirse..."

— Pasa a la página 38 —

No vendrán tropas E.U. a El Salvador

Hartford, Estados Unidos, abril 10 (UPI). Estados Unidos "no tendrá necesidad alguna" de enviar tropas a El Salvador gracias a concentrar su ayuda en el terreno económico y no en el militar, mantuvo un asesor castrense del Departamento de Estado.

El coronel Lawrence Tracy se negó a comentar en una conferencia de prensa la posibilidad de que Estados Unidos haya violado el derecho internacional al ayudar presuntamente en el minado de los puertos de Nicaragua.

La ayuda estadounidense a El Salvador ha sido "75 por ciento económica y un 25 por

cientos militar", comentó Tracy, indicando que "no hay necesidad alguna" de enviar en un futuro cercano tropas a la región.

En una conferencia de prensa patrocinada por el grupo conservador Pro-Reagan Ciudadanos por Estados Unidos, Tracy respondió a preguntas sobre la política gubernamental en Centroamérica.

Añadió que "hay una falta de conocimiento por parte del público de lo que está sucediendo en El Salvador" y resaltó que la política norteamericana está encaminada a instaurar en ese país un gobierno libremente

— Pasa a la página 44 —



UPI-Unifax II Radiotfoto para LA PRENSA GRAFICA

SE RESPONSABILIZA. Roma, abril 10 (UPI). El líder de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), Alfonso Robelo (izquierda), explica en una conferencia hoy, en

Roma, que su agrupación y no los E.U.A., han minado 3 puertos de Nicaragua, para cortar el flujo de armas procedentes de Rusia y Cuba.